

Santiago Creel encabeza la preferencia como posible candidato presidencial de Va por México

En una encuesta realizada por México Elige en junio de 2023 a través de redes sociales con la pregunta detonante: ¿Quién le gustaría que fuera el candidato presidencial por parte de Va por México?, está en primer lugar Santiago Creel con el 18%, Mauricio Vila con el 14%, Beatriz Paredes del PRI con 13% y Xóchitl Gálvez con el 13%. El cuadro de Va por México se pone competido con la entrada de Xóchitl Gálvez.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21APwbEutZFWNWQxc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215107&parId=7
5F18D3264FEE48F%215103&o=OneUp